
VERBALE N. 6                  CONSIGLIO D'ISTITUTO  30-06-2016 

 

 

Il giorno 30-06-2016 alle ore 17,10 presso la sede di via Orvieto n° 45 in Roma si è riunito il 

Consiglio d'Istituto eletto per il triennio 2015-2018. I punti all' ordine del giorno sono: 

 

1. Approvazione del verbale precedente 

 

2. Delibera Bandi Attività curriculari ed extracurriculari e pre-post scuola 

 

3. Conto consuntivo 

 

4. Calendario Scolastico 2016-2017 

 

5. Visione del Programma Triennale per la Trasparenza e l' Integrità (PTTI) 

 

6. Valorizzazione delle " Eccellenze" 

 

7. Varie ed eventuali 

 

Presenti : il Dirigente Scolastico Prof.ssa Giuseppa Tomao; il DSGA Felicia Ferrenti 

Per la componente genitori i sigg. : il presidente del consiglio d'istituto Cristina D'Osualdo (uscita 

alle ore 19,30), De Luca, Rizzo, Nobile, Felli, Sallustio ( entrato alle ore 17,35), Palmacci ( entrato 

alle ore 18,35).Assente: Centanni. 

Per la componente docenti:  Martella,Mazzarini, Chinni, Piccolo, Cimmino, Cosentino, Melisi. 

Assente: Matricciani. 

Per la componente ATA: Ponzo. 

Apre la seduta il sig. De Luca che fa una mozione d'ordine per inserire un nuovo punto all'ordine 

del giorno : n°6. " Valorizzazione delle  eccellenze ". 

 

1. Primo punto all'ordine del giorno : Approvazione verbale precedente 

 

Il presidente del C.I. fa notare come nel verbale precedente del 10-05-2016 al punto n°6: bandi di 

gara per attività curriculari manchino gli allegati o.d.i. relativi agli elenchi dei lavori effettuati alla 

scuola Carducci e Diaz. Il DSGA risponde che saranno al più presto inseriti. 

 

  Delibera n° 21 :  Il Consiglio approva all'unanimità dei presenti il verbale precedente del 10-05-

2016 . 

 

2. Secondo punto all'ordine del giorno : Delibera bandi attività curricolari ed extra 

curriculari 

 

ATTIVITA' EXTRACURRICOLARI  

Per le attività di Pre e Post scuola sulla base delle offerte pervenute da alcune associazioni e messe 

agli atti ( "Mirtilli e Fragoline", "Nuove idee", "Scarpette rosse".) con Delibera n° 22 : Il Consiglio 

approva all'unanimità l'associazione "Scarpette rosse", che  garantisce il servizio con un numero 

minimo di 5 alunni ed anche un servizio di vigilanza durante i colloqui tra genitori ed insegnanti. 

Per l'attività musicale  con Delibera n° 23 viene confermata l'associazione "Musichiamo"per tutti e 

tre i plessi, il costo è  rimasto invariato rispetto all'anno scorso. Inoltre propone gratuitamente 

l'istituzione di un corso di canto corale a cadenza settimanale di 45 minuti nel caso in cui si 

raggiunga il numero minimo di 30 iscrizioni.  



Con Delibera n°24 il Consiglio approva l'attività sportiva  di ASD Lazio Hockey  solo per la 

primaria, presso il plesso Carducci , che prevede un incontro a settimana . 

Con Delibera n°25 il Consiglio approva l' Ass.San Giovanni che propone due attività creative in 

sede alla Carducci : "Mani abili" aperto anche agli adulti e "Ginnastica ritmica" in fasce orarie 

diverse. L'Associazione garantisce il servizio di guardiania e pulizia, il  contributo dovuto alla 

scuola è pari al 10%. 

 Con Delibera n° 26 il Consiglio approva l' Associazione " I Lazzaroni"  che propone all'intero 

istituto un corso di laboratorio di ceramica. Quest'anno l' associazione  presenta due nuovi corsi : 1) 

Impara l'arte, 2) La circomotricità; essi verranno istituiti  laddove si raggiungesse un numero 

adeguato di iscrizioni. 

 Per quanto riguarda l' attività sportiva del basket, sulla base delle offerte pervenute e messe agli atti 

("ASD Duca d’Aosta", "Vis Nova Basket ", " Esquilino Basket", "Sports Land") con Delibera n°27 

il Consiglio approva l'ASD" Sports Land" in quanto più economica rispetto alle altre; essa propone 

anche lezioni di difesa personale ed offre lezioni gratuite per le classi della sezione sportiva della 

scuola media. 

Per l'attività di pallavolo ci sono le offerte dell'ASD " Sportsland", con minivolley under 13 e under 

14 al costo di €160 annue e dell' ASD Duca d'Aosta al costo  di € 450 annue per il Volley 

comprendente anche l'iscrizione ai campionati e € 350 annue per il mini volley. Con Delibera n°28 

il Consiglio le approva entrambe per garantire la continuità  e dare la possibilità agli allievi iscritti 

negli anni precedenti di proseguire l’attività agonistica.. Si prevede una convocazione delle due  

associazioni da parte del dirigente, affinché le stesse possano trovare accordi  nella definizione degli 

orari e degli spazi necessari. 

Con Delibera n°29 il Consiglio approva l'Associazione  AEPP  che propone "Balli di gruppo" nella 

sede del Duca D'Aosta una volta a settimana con la proposta di dare inizio alle lezioni  dalle ore 

19,00 in poi. 

 Nei confronti dell'associazione AEPP  che ha proposto lo studio assistito nella scuola media 

(progetto Fenice), la prof.ssa Mazzarini riferisce alcune perplessità da parte dei genitori, sulla base 

dei questionari di monitoraggio dei progetti del PTOF, circa il metodo e l'orario.  

Con Delibera n°30 viene comunque approvata tale associazione in quanto unica offerta, con la 

riserva di chiedere informazioni più dettagliate sui motivi di tale malcontento. 

Per quanto riguarda l'Inglese, sulla base delle offerte pervenute dalle varie associazioni: 

"Partecipazione","Eduplanet", "British Schools", "Alt Accademy", "Trinity scool" "Language 

Accademy", "Globally Speaking", considerate le valutazioni effettuate dalla Commissione di 

valutazione bandi con Delibera N° 31 viene accreditata l'associazione " Globally Speaking" per i 

corsi di lingua inglese di scuola primaria e secondaria di primo grado, e l’associazione “Alt 

Accademy” per l’attività teatrale in lingua inglese. 

 

ATTIVITA' CURRICOLARI 

Visto il riscontro positivo dei questionari, il parere positivo del Consiglio e l'alto indice di 

gradimento da parte degli  alunni, con Delibera n° 32 il Consiglio approva l'associazione GAP che 

promuove "Il Corpo matematico" come attività motoria nella scuola primaria. 

La fondazione ITS (fondazione per le tecnologie e per la vita) propone per la scuola media dei 

laboratori scientifici al costo di €15 al mese, mentre per la scuola primaria propone lezioni aperte in 

occasione degli "Open Days".Il Consiglio approva con Delibera n° 33. 

Per la valutazione delle altre attività curricolari si rimanda l'esame al prossimo Consiglio d'Istituto 

previsto per il mese di settembre. 

  

3.Terzo punto all'ordine del giorno: Conto consuntivo 

 

La trattazione viene subordinata alla futura visita dei revisori dei conti del MEF e del MIUR e alla 

loro approvazione. 



 

 

4. Quarto punto all'ordine del giorno : Calendario scolastico 2016-2017 

 

Secondo il calendario regionale per l'a.s. 2016/17 le lezioni inizieranno giovedì 15 settembre 2016 e 

si concluderanno giovedì 8 giugno 2017 per garantire  i 206 giorni di lezione. In corrispondenza 

delle festività del 01 novembre 2016 (martedì), del 08 dicembre  2016 (giovedì) e del 25 aprile 

(martedì) 2017 si prevedono  3 ponti. Il collegio docenti ha proposto di recuperare questi tre giorni 

anticipando l'apertura della scuola di due giorni al  martedì 13 settembre mentre  l'altro giorno sarà 

recuperato con l'apertura della scuola in un sabato in occasione degli "open days ". La scuola media 

"Duca D'Aosta" svolgerà "l'open day" il giorno  sabato 26 novembre 2016, la scuola primaria 

Carducci il giorno sabato 14 gennaio 2017, la scuola primaria  A. Diaz il giorno  sabato 21 gennaio 

2017. 

Il consiglio d'Istituto approva la modifica al calendario scolastico con Delibera n° 34. 

 

5. Quinto punto all'ordine del giorno : presa visione del PTTI 

 

Al fine di dare attuazione al D.legs. n.33/2013 del Piano nazionale anticorruzione (PNA), il DS 

nella sua qualità di Responsabile della trasparenza, ha predisposto il "Programma triennale per la 

trasparenza e l'integrità" dell' I.C. M. Mastroianni. Dopo aver visionato il PTTI, il Consiglio si 

esprime  con parere favorevole. 

 

6. Sesto punto all'ordine del giorno: Valorizzazione delle eccellenze 

 

In merito alla valorizzazione delle eccellenze nella scuola primaria, il sig. De Luca esprime la sua 

personale perplessità sull'opportunità di conferire premi agli alunni eccellenti, senza che ciò possa 

provocare frustrazioni in quelli non premiati. Il DS spiega come questa volontà di premiare, 

inizialmente era stata pensata solo per la scuola media, poi è stata estesa in via sperimentale, anche 

alla scuola primaria.; nell'analizzare i dati del RAV, ci si è resi conto della discrepanza esistente tra 

il numero degli interventi didattici a favore  degli alunni con difficoltà di apprendimento e gli altri. 

Il collegio docenti ha in seguito nominato una commissione, che ha stabilito di conferire un 

"diplomino di merito" ai bambini eccellenti delle classi prime e seconde, ed un premio ( consistente 

in un buono libri ) alle eccellenze delle classi terze, quarte e quinte, che doveva essere consegnato 

insieme alla scheda di valutazione finale. Purtroppo, per complicazioni sopravvenute, non è stato 

possibile consegnare il premio nel mese di giugno e la consegna  è stata rimandata a settembre. Il 

sig. De Luca ravvisa in ciò una contraddizione ed insieme ai sigg. Palmacci e Sallustio, invitano il 

Consiglio a rifletttere sulle conseguenze psicologiche ed emotive che tale riconoscimento possa 

provocare nei confronti degli alunni non premiati. Il DS e le docenti del Consiglio accolgono le 

opinioni espresse dai suddetti genitori e decidono  di riesaminare le modalità di consegna dei premi 

agli alunni già individuati come meritevoli  . 

 

Non essendoci nessun altro argomento su cui discutere la seduta è tolta alle ore 20,10. 

 

Il Segretario                                                                                         Il Presidente  

Piccolo Maurizia Sabina                                                                   D'Osualdo Cristina        

           

          

 

 

 

     


